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10月1日に43期を無事迎えることが出来ました。
これもひとえに、お客様、協力会社様、ともに働く社員のお陰でございます。

会社を引き継ぎ丸3年が経ち、4年目に入りました。
この3年はとにかく走り続けてきましたが、頭を打つことの方が多く、反省の日々でした。

この反省を糧に、「やればできる！」の精神をもう一度叩き込み、邁進してまいります。
かかわる全ての方々が「満足できる」そんな会社を目指していきたいと本気で思っております。

今期も株式会社カネタをどうぞよろしくお願いいたします。

43回決起会・親睦会(グランピング船食事会)

代表取締役社長　松野 若斗



先日10/19（土）に摂津市商工会・摂津市共催による【せっつキッズファクトリー2024】に参加いたしました。
職人さんの話を聞いてもらったり、技をみてもらい「モノづくりのまち摂津」の町工場を広く知ってもらおうという
コンセプトで今年から始まりました。カネタを含む5社の町工場が各社趣向を凝らした企画を用意しました。
カネタもグループ長が主となり8名の実行委員が2か月前から企画から準備まで通常の業務をこなしながら頑張りました！
当日はあいにくの雨でしたが、小学生のみなさんがご家族と一緒に110名も来場してくださり、工場見学やワークショップ
のハロウィンランタンやキーホルダー作りを楽しんでもらえました。
私たち従業員も子供たちの笑顔に癒されパワーを頂きました！社内のチーム力もアップしたように思います。         久松

43期のスローガンが決まりました！【安全はヒヤリとしたら即改善！一人一人の安全意識】です。
スローガンの決め方は、全社員が考え案を出し合い投票形式で決まります。
今期は安全というテーマで考え、生産管理Eさんのスローガンが一位になり決定しました。
43期になり一か月も経ちませんが、社員全員暗記するぐらい毎朝の朝礼で唱和しています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　吉川

10/11に中部圏の展示会に9年ぶりに参加しました。
前回は1社、切粉圧縮機の導入に繋がったので
今回もどんな事が起きるかワクワクしました。
中部圏は自動車関連の企業が多いので期待は高まります。
大阪で出店するのと違って遠方のため準備は大変なのですが、
その分普段の展示会より新鮮で楽しかったです。
今回は幸先よくカネタブース近くに出店してた企業様が切粉圧縮機を
必要とされてたらしく、展示会翌日には「会社に見に来て欲しい」と
連絡を頂き、新たな出会いに繋がり嬉しかったです。
この機会を最大限生かし新規導入に繋げていけるように頑張ります！
今後も展示会に積極的に出展していきます。

藤崎


